
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 28.11.2017

Top 12 Anfragen und Mitteilungen

Frau Münter: regt an, mit der Eröffnung des Mehrgenerationen Spielplatzes  bis zum 
Frühjahr zu warten.
Der Kohlsteig hinter der Rudolf-Breitscheid-Straße ist in einem schlechten Zustand 
und sollte ausgebessert werden.
Herr Schönfeldt: Die Maßnahmen und Ziele aus dem ISEK dürfen nicht aus den Au-
gen verloren werden. Er bittet um einen Monitoring Bericht, der im BA, HA und SVS 
vorgelegt werden soll.
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